



La declaración apoya a quienes enfrenta la enfermedad.

Consejeros regionales solicitan más apoyo para enfrentar el cáncer

En la comisión de Salud del Consejo Regional se analizó la compleja situación de quienes deben enfrentar el cáncer, así como los espacios de financiamiento y ayuda que se deben entregar por esta enfermedad y sus complicaciones. El tema surgió a raíz de que hace algunas semanas distintas agrupaciones y fundaciones hicieron en una marcha para pedir mayor ayuda para enfrentar esta patología.

“El Consejo Regional del Biobío, a través de su Comisión de Salud, expresa su total respaldo a las agrupaciones y fundaciones que, se unen bajo el lema “Chile Unido por el Cáncer”, trabajo que simbo-

liza la lucha incansable de miles de personas y sus familias, exigiendo acceso a un tratamiento digno y oportuno”, explicó la consejera regional Yanina Contreras, presidenta de la comisión desde donde se emitió una declaración.

En el texto, los integrantes del Core reconocen y apoyan la valiosa labor de todas las personas que han dedicado su esfuerzo a luchar por la reducción de las listas de espera GES y no GES, actualización del listado de drogas de alto costo, creación de un registro nacional del cáncer y que la Región pueda contar prontamente con un Centro Oncológico Regional.